



Protokoll  
2. Sitzung der FS PSY

**Termin:** 03.11.2020 um 17 Uhr

**Ort:** Cisco Webex Raum

**Sitzungsleitung:** Leonie Heubaum

**Protokollantin:** Luise Martin

**Anwesende gewählte Mitglieder:** Leonie Heubaum, Elena Kattein, Hauke Lehna, Simon Zwick, Friederike Laudage, Franziska Mauz, Jonas Krusch, Luise Martin, Tabea Borchardt, Kristin Eppler

**Kooptierte Mitglieder:** Lea Henke, Carla Buecker, Josephine Brinkmann, Isabel Enge

**Weitere anwesende Studierende:** Anna Broschke, Annika Foehr, Annika Goldammer, Carina Eckelmann, Florian Christopher Kroon, Hanna Schramm, Isabel Enge, Isabelle Miller, Jana Brinkmeier, Lena Meinert, Mareike Doehl, Marten Prigge, Nele Schmolke, Nikola Beiler, Ole Gildemeier, Sara Sophie Weber, Steffen Niclas Marquardt, Tim Lafferentz, Vanessa Wicher, Lara Naertker

**Time-Keeper\*in:** Lea Henke

TOP	Inhalt (+Ziel)	Zeit
1.	<b>Eröffnung und Begrüßung</b>	
1.1	Feststellung der Tagesordnung	1
1.2	Feststellung der Beschlussfähigkeit - Beschlussfähigkeit festgestellt	1
1.3	Erklären der Positionen und Arbeit FS PSY - Leonie, Elena, Hauke und Luise berichten über die Aufgaben der*s FS-Vorsitzenden, über die Aufgaben der*s Finanzbeauftragten und über die Aufgaben der*s Protokollant*in	10
1.4	Vorstellungsrunde - Teilnehmer*innen der Sitzung stellen sich vor	10
1.5.	<i>Fragen?</i> - Einordnung der Fachschaft Psy in die universitäre Struktur	5



	<ul style="list-style-type: none"><li>- Allgemeine Aufgaben der Fachschaft werden noch einmal geklärt</li></ul>	
<b>2.</b>	<b>Protokoll &amp; Wahl</b>	
2.1.	Das Protokoll vom 20.10.2020 wird abgestimmt. <ul style="list-style-type: none"><li>- einstimmig angenommen</li></ul>	<b>2</b>
2.2.	Kooptierung von Mitgliedern <ul style="list-style-type: none"><li>- Carla Buecker wurde mit 8 "Ja"-Stimmen und 2 "Enthaltungen" als kooptiertes Mitglied gewählt</li><li>- Isabel Enge wurde mit 6 "Ja"-Stimmen und 4 "Enthaltungen" als kooptiertes Mitglied gewählt</li></ul>	<b>3</b>
2.3.	Wahl eines*r Vertreter*in inklusive Stellvertreter*in für den Berufungsausschuss <ul style="list-style-type: none"><li>• nächstes Treffen ist am <b>09.11.</b></li><li>• Hauke berichtet über die Aufgaben des*r Vertreter*in für den Berufungsausschuss</li></ul> <b>Posten Vertreter*in:</b> <ul style="list-style-type: none"><li>- Hauke wird mit 5 "Ja" Stimmen und 4 "Enthaltungen" zum Vertreter gewählt</li></ul> <b>Posten Stellvertreter*in:</b> <ul style="list-style-type: none"><li>- Friederike wird mit 6 "Ja" Stimmen und 3 "Enthaltungen" zur Stellvertreterin gewählt</li></ul>	<b>5</b>
<b>3.</b>	<b>Veranstaltungen</b>	
3.1.	AG Emailfreundschaft und ConnAction <ul style="list-style-type: none"><li>• Diskussion über weiteres Vorgehen</li><li>• Luise berichtet über das Projekt</li><li>• Werbe Email soll im Laufe der Woche verschickt werden</li></ul>	<b>5</b>
3.2.	AG Dinner in White <ul style="list-style-type: none"><li>• Planen von einem kommenden Dinner in White</li><li>• Lea berichtet über die Veranstaltung</li><li>• Letztes Mal wenig Anlauf von Studierenden</li><li>• Weihnachtsedition? ("Baking in White")</li><li>• Genauere Planung findet nächste Sitzung statt</li></ul>	<b>5</b>
3.3.	AG Richtungsweiser <ul style="list-style-type: none"><li>• Besprechung weiteres Vorgehen</li><li>• Elena berichtet</li><li>• Richtungsweiser zum Thema "tiefenpsychologische Psychotherapie" ist in Planung</li></ul>	<b>5</b>



3.4.	AG BA MA Forum <ul style="list-style-type: none"><li>• Besprechung weiteres Vorgehen</li><li>• Lea berichtet über die geplanten Vorträge von Dozierenden und Studierenden, die ihre AGs und Bachelor- &amp; Masterarbeiten vorstellen werden</li><li>• findet am Do 5.11 um 18:00 Uhr statt</li></ul>	3
3.5.	SHG Light <ul style="list-style-type: none"><li>• Die nächste Sitzung wird beworben</li><li>• (Treffen finden jeden zweiten und vierten Dienstag im Monat statt, um 18:30 Uhr)</li><li>• Elena berichtet über weitere Planungen und Probleme durch die aktuelle Pandemie</li></ul>	2
3.6.	<i>Fragen?</i> - <i>Keine Fragen wurden gestellt</i>	
<b>4.</b>	<b>Berichte</b>	
4.1.	Vorwoche für die Bachelorstudierenden Psychologie und Medizin <ul style="list-style-type: none"><li>- Erstis berichten über eigenen Eindruck von der Vorwoche</li><li>- Gut:<ul style="list-style-type: none"><li>- digitale Einstellungen gut beschrieben, detailliert angeleitet</li><li>- Gute Vernetzung durch WhatsApp Gruppen</li><li>- Pat*innen herzlich und hilfsbereit</li></ul></li><li>- Kritik:<ul style="list-style-type: none"><li>- <b>Stadtrallye:</b> Verfügbare Plätze zu gering.</li><li>- <b>PatInnen Orga:</b> gegenseitige (zwischen PatInnen) Kommunikation verbessern (klarer und direkter)</li></ul></li></ul>	15
4.2.	AG Autobiographische Alltagsberichte - Vortrag Borderline <ul style="list-style-type: none"><li>- Kristin berichtet über die Veranstaltungsreihe</li><li>- Veranstaltung fand viel Zuspruch bei der Studierendenschaft</li><li>- Nele möchte gern bei der weiteren Organisation mithelfen</li></ul>	5
4.3.	Modul "Bewerten, Präsentieren und Kommunizieren" <ul style="list-style-type: none"><li>- Bericht/Besprechung wird auf die nächste</li></ul>	5



	Sitzung vertagt	
4.4.	Vorstellung bei den Ersties - Tabea berichtet über die Erstellung des Vorstellungsflyer und über das Anwerben neuer Erstis für die FS. - Leonie berichtet über die Vorstellung der FS beim virtuellen Spiele-Abend.	10
4.5	Kontakt zu FS MuG -> Rückengesundheit - Besprechung wird auf die nächste Sitzung vertagt	5
4.6.	<i>Fragen?</i> - Über die Eckdaten von FS-Sitzungen wird aufgeklärt	5
<b>5.</b>	<b>Sonstiges</b>	
5.1.	Schweigeminute • Verweis auf Notfallkarte • ( <a href="https://www.lust.uni-luebeck.de/notfallkarte.html">https://www.lust.uni-luebeck.de/notfallkarte.html</a> )	5
5.2.	Schlüssel für Schrank im Asta - Antrag für einen neuen Schlüssel wird gestellt	2
5.3.	Schlüsselkarten • finale Liste erstellen, damit die Schlüsselkarten beantragt werden können	5
5.4.	Masterstudiengänge (Mitgestaltung der Neustrukturierung der kommenden Mastergänge) • ein*e weitere*r Verantwortliche*r wird gesucht • Jonas berichtet über die Aufgabenbereiche der Tätigkeit • Tim möchte Jonas bei der Neustrukturierung unterstützen. • Carla möchte ebenfalls unterstützen	5
5.5..	Fachschaftsumfrage • erneute Umfrage -> Helfer*innen werden gesucht • Tabea hat Interesse an der Unterstützung der erneuten FS-Umfrage	10
5.6.	FS Farbe und Kleidung • Diskussion, welches die neue FS Farbe wird • Besprechen, ob neue T-Shirts etc bestellt werden	10



	<ul style="list-style-type: none"><li>• Malte übernimmt die Organisation</li><li>• Es werden neue Farbbeispiele gesucht (Vorschläge: Lila, Türkis, Brombeere, helles Grün, Gelb, Petrol)</li><li>• 3 Farben werden in die engere Auswahl gewählt:<ul style="list-style-type: none"><li>○ brombeere: 3/21</li><li>○ türkis: 6/21</li><li>○ petrol: 5/21</li><li>○ Enthaltungen: 7/21</li></ul></li></ul>	
5.7..	Mentorentreffen <ul style="list-style-type: none"><li>• Wer möchte Mentor*in sein?</li><li>• Elena und Hauke berichten über die Aufgaben des Mentor*innen Treffen</li><li>• Hauke, Elena, Kristin, Leonie sind die neuen Mentor*innen</li></ul>	5
5.8.	<i>Fragen?</i> - <i>Keine Fragen wurden gestellt</i>	5

Sitzungsende: 19:17 Uhr

<i>Anschließend: Mentoren-Treffen</i>		
---------------------------------------	--	--